



新たな旅立ちに向けて



暖かな日が増え春の訪れを感じるが多くなりました。
元気に遊んでいるこどもたちの姿を見ると、各々の、この1年間の成長をしみじみと感じます。
また、なんとか今年度を無事に過ごすことができたのは、保護者の皆さまのご理解とご協力があつてのことだったと思っております。この場を借りて改めて御礼申し上げます。

3月9日は「ありがとう（＝サンキュー）の日」というようですが、身近にいる大事な人ほど、当たり前すぎて「ありがとう」という言葉を言わないこともあるように感じます。
自分を支えてくれる家族や職場の人たちに対して日頃の感謝の気持ちを伝えたいなと思いました。
年長さんは卒園式まで残りわずかとなりました。

小学校入学は彼らにとって、初めての大きな旅立ちです。安心して羽ばたけるように職員一同、温かく送り出したいと思います。



【3月の予定】



おたんじょうびおめでとう！

あゆみ組	1名
わんぱく組	1名
ののはな組	3名
たいが組	2名

- ・1日（土） 災害伝言ダイヤル訓練日 
 - ・3日（月） ひなまつり集会
 - ・6日（木） お別れ遠足（5歳児）
よみうりランド（雨天時：キドキド）
 - ・15日（土） 卒園式
 - ・28日（金） お別れ会 
- *27（木）から新クラスでの生活に移行する予定です。詳細は後日担任からお知らせします。

- ★英語（5歳） 4、11、18、25日（火曜）
- ★体操（4、5歳） 7、21日（金曜）10日（月曜）



【ほっと安心帽の導入について】

商品サイト：<https://www.hotto-anshinbou.com/>

2月にクラス懇談会で園長よりお話をいただいた「ほっと安心帽」の導入について、概ね肯定的なご意見が多かったですが「取り扱いが難しくならないか？型崩れしないか？」「しっかりした作りだが、暑さは本当にこもらないのか？」等、ご心配のお声もありました。また、メーカーに問い合わせをしたところ、生産が発注に追いついておらず、すぐに発注したとしても納品が秋頃になる可能性があることが分かりました。

これらの事情を鑑みて、令和7年4月からの導入は見送り、実際に洗濯するとどうなのか、夏場はどうかかなどを実際に使って確かめてみたいと思います。高額なものですので慎重に、令和8年度からの導入ができるかどうかを検討していく予定です。

また、来年度の新入園児については、従来のものに近い商品で「今よりツバの長さが短めの帽子」に変更します。料金は従来のものとほぼ同じです。ご興味のある方はサンプルがありますので事務所にお声がけください。

